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Summary

        
This introductory chapter outlines the basic functional principles of eye movements and of their cerebral control, subserving the 2 goals of gaze-shifting (placing the fovea of both eyes on-target) and gaze-holding (preventing shifts of the retinal image). To cover different aspects of these goals we have 6 ocular motor subsystems that are controlled by distinct brain structures: saccades, smooth pursuit eye movements, optokinetic nystagmus, the vestibulo-ocular reflex, vergence, and fixation.


      
        
Zusammenfassung

        
Dieses einführende Kapitel skizziert die physiologischen Grundprinzipien von Augenbewegungen und ihrer zerebralen Steuerung. Zwei Hauptziele müssen erfüllt werden: Fovealisierung (Platzierung des Objektabbildes auf der Fovea) und Vermeidung retinaler Bildverschiebungen (Blickhaltung). Um unterschiedliche Teilaspekte dieser Aufgaben zu erfüllen, haben wir sechs okulomotorische Subsysteme zur Verfügung, die durch verschiedene Hirnstrukturen gesteuert werden: Sakkaden, langsame Augenfolgebewegungen, optokinetischer Nystagmus, vestibulookulärer Reflex, Vergenz, und Fixation.


      

Key words:

Saccades - Smooth pursuit - Optokinetic - Vestibular - Vergence
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